

Zukunftsfähige Mobilität

GAP – Im Rahmen des Projekts „Nachhaltige (e)-Mobilität für Garmisch-Partenkirchen – e-GAP 2030“ wurde vom Fraunhofer Institut und der e-GAP Koordination des Marktes in den letzten Monaten ein regionales Mobilitätsleitbild erstellt. Konkrete Ziele und Maßnahmen für Garmisch-Partenkirchen wurden herausgearbeitet. Noch bevor das Konzept dem Gemeinderat präsentiert wird, findet am Donnerstag, 23. Juni, von 19 bis 21 Uhr eine öffentliche Bürger-Info im Großen Sitzungssaal des Rathauses statt. Interessierte Bürger haben hier die Möglichkeit, ihre Ideen und Anregungen einzubringen. Zunächst werden die bereits vorhandenen Ergebnisse vorgestellt. An einzelnen Themen ist man sich dann vertieft informieren und Standpunkte austauschen. Weitere Infos gibt es unter: www.e-gap.de/e-gap2030 kb